

毎日厳しい寒さが続いています但みんな元気いっぱい！！そんな子供たちから元気パワーをもらいながら
令和5年も張り切って楽しく過ごして参りたいと思います。よろしくお願いいたします。



コロナ感染対策をしながら、個々にケーキのデコレーションをしてクリスマスケーキを作りました。フルーツや生クリームを好きなようにトッピングして自分だけのケーキが出来上がるとみんなとても嬉しそうでした♪

一人ずつクリスマスプレゼントが当たるくじ引きも行い大盛り上がりでした(*^▽^*)



冬休みは天候に恵まれ、公園でたくさん体を動かしたり初詣に出かけることが出来ました。

食券購入体験プログラムでは道の駅で自分でメニューを選び、投入するお金を考えながら食券購入をしました。大きな声で食堂の方に「ご馳走様でした」というと非常に褒められたりと、公共の場でマナーやルールを守りながら素敵に過ごす事が出来ていました。



書き初めをしました！みんなの集中力☆彡素晴らしいかったです。ひとりひとりの思いが詰まった素敵な作品をすまいるの廊下に展示してあり



←職員研修の様子です。
より充実した支援を提供するため、様々な研修を受けて学んでいます。



※2月10日は10:00～すまいる保護者会で長野県作業療法士会出前講座を行います。
参加希望の方は先日配布しました申込用紙をご記入のうえ提出していただくか、LINEでも受付しております。
ご参加お待ちしております。

ご要望、ご質問等ありましたら遠慮なくお問い合わせください!!

LINE メール:smile@nagano-colony.or.jp

直通携帯:070-1254-8498 ながのコロニー内すまいる ☎026-293-8766